http:// suita-ms@jasmine.ocn.ne.jp 」 (06) 6383 吹田市川園町20 /www.suita-minshou.com (06) 6382 - 8190 2 2 1

戦争の悲惨さ語り継ごう

ことです。 連 で 122 のかお、 ことです。今日は大いに戦争と平和について語り合いまし被爆国である日本がここに参加していません。大変残念な アジア全体で2千万人を、日本でも かお、母のかお」「原爆の子、さだ子の願 紙芝居を行いました。 万人が亡くなられました。戦後72年を経過した今年、 か国の賛成で核兵器禁止条約ができました。唯一の と話されま とりわけ原爆が投下された広島は14本で2千万人を、日本でも10万人以 12 名が参加しました。 日 岡崎支部長はあ 最初に岡崎夏子さんが 島は14万人、長崎は万人以上の命を奪い いさつで い」という2 「戦争はいう2つ 玉

ことを語られま 戦争 片山さんと岡崎さんからはご両親体験の話は、村上さんと尾崎さん が自ら いた戦中のの体験を語

聞きま なっていたかと思うとぞっとしました。 お話の中で、 大阪の天候が良く /候が良くなか原爆は本当は-され かったから広島になったこともは大阪に投下しようとし、

最後に戦後72年になり、 少なくなっていく中、 -、語り継いでいくことが本当に大戦争体験をお聞きできる方がだん

うことを皆さんが確認しました。



自主記帳・自主計算・自主申告を発展させよう

青年部がよっといで祭に参加

催されるよっといで祭に模擬店で参加する段取りや、 8 月 25 ました。 民商タウンページの作成、 日に青年部会が開催されました。 ビデオ学習会の開催を話 月 17 (仮開

事を紹介する こせん」 よっといで祭の模擬店は「スト ています。ビデオ学習会では、録画したテレビ番組。民商の中で仕事を回しあえる仕組みにしようと話 名を目標に取り組み、 で参加します。 「民商タウ ンページ」の作成は来年の春まで価格と売上目標も設定。会員の仕 冊子にして会内に普及する計画 い」と「た

> めの備品の購入について話し合いました。って、気軽に参加できる学習会を計画しています。 って、気軽に参加で映画などを鑑賞し、 部員がレクチャ たり 感想を述べ

の運動検討会議を行 ました

署名。 署名。会内でもっと集めないといけない。国保で困ってもこれからも要求が実現できるかがかかっている大ることが大切と意見が出されました。また国保署名に わけにはいかない。」と討論。署名活動では事。」「大阪では今度の堺市長選挙が大切。 国の てもこれからも要求が実現できるかがかかっている大切ることが大切と意見が出されました。また国保署名につ丁寧に届けることや班会などで署名の意義を確認して進 りだと思った。」「都議選後の安倍政権 千里山支部から協力者を増やす 倉敷民商弾圧事 るからこそ集めてほ ている中、 行動を計画すること 運伝のことでは 好団体にも要請に行くことを話し合いました。 確認しました。 かを話し合いました。 して、 首相ですか』 らは「ヒバクシャ 18日に9月から始める民商 確認されました。 催しました。 会議では全商連・ 民商全体で支援 の運動 参加された役 大商 動では江

消費税廃止吹田連絡会 定例宣伝

署名が集まりまし 交差点で宣伝行動を行いました。参加者は11名で 8月24日に消費税廃止吹田連絡会が旭町商店街・朝 八が来るから、 ビラも署名も反応がい た。 参加者からは「ここは商店街が 。」と話 亡でいま 21名分の お・朝日町



物は地元の市場商店街で 一業者の繁栄は市民とともに